

II.

Rückreise ins Vaterland.

Ich schlief ein wenig, wurde aber zehnmal durch ängstliche Träume aufgeschreckt, die mich bald nach Broddignak versetzten, bald in der Luft schweben, bald in das Meer versinken ließen. Auf solche Art fand ich in meinen kurzen Schlummer wenig Erquickung, gleichwohl fühlte ich mich etwas besser, und stark genug, wieder aufzustehen. Es war Abends um acht Uhr. Der Kapitain, der wohl glauben mochte, ich habe lange genug gefastet, ließ den Abendtisch decken, und unterhielt sich unter dem Essen sehr leutselig mit mir. Erst aber, als